

Alcalde pide ayuda a ministro del Deporte para agilizar apertura del estadio Municipal

Omar Vera se reunió con el secretario de Estado para dilucidar y avanzar en las reparaciones que requiere el recinto deportivo para su inauguración definitiva.

Crónica
 cronica@lidersonantonio.cl

Desde que retomó el mando de la Municipalidad de San Antonio, el 6 de diciembre pasado, uno de los principales desafíos que se impuso el alcalde Omar Vera fue agilizar la apertura del estadio Municipal Olegario Henríquez, cuya construcción comenzó en 2018 y aún no puede abrir sus puertas.

Con ese objetivo, el jefe comunal sanantonino, acompañado de la consejera regional Romy Farías, se reunió con el ministro de Deportes en su despacho en Santiago. La cita también contó con la presencia de Loreto Wahr, directora nacional de la Dirección de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas (MOP).

Tras el encuentro, Omar Vera reveló que el objetivo principal de la audiencia con el secretario de Estado fue dilucidar y avanzar en las reparaciones y mejoras que requiere el recinto deportivo de calle Barros Luco.

Además, en la reunión se plantearon alternativas

“Hemos encontrado en el ministro la mejor disposición para avanzar en esta problemática que está presente en nuestro estadio”,

Omar Vera,
 alcalde de San Antonio

para que los atletas sanantoninos puedan entrenar cuando comiencen a generarse las obras, entre otras iniciativas propuestas para los deportistas este 2025.

“Hemos encontrado en el ministro la mejor disposición, junto a su equipo profesional, para avanzar en esta problemática que está presente en nuestro estadio. Quedamos con tareas que implican el proceso de atención a los deportistas que hoy se ven afectados, ver las mejoras de algunos recintos como compensación o mitigación y el cronograma defi-



EL MINISTRO PIZARRO EN LA REUNIÓN CON EL ALCALDE VERA Y LA CORE FARIÁS (DERECHA).

2018

comenzó la construcción del nuevo estadio Municipal Olegario Henríquez.

nitivo del proceso de reparación de las 18 observaciones normativas que están presentes”.

Por su parte, Jaime Pizarro, ministro del Deporte, expresó que “nos reunimos para ir avanzando en el tema de la reparación del estadio y seguiremos acompañándolos en este

proceso. También conversamos sobre buscar alternativas para los deportistas de San Antonio durante el periodo en que se generen las obras. Y, por supuesto, hemos querido invitar a los deportistas para que puedan a futuro vivir la experiencia del atletismo en las actividades que

“Nos reunimos para ir avanzando en el tema de la reparación del estadio y seguiremos acompañándolos en este proceso”,

Jaime Pizarro,
 ministro del Deporte

se hagan en el Estadio Nacional”.

La core Romy Farías, quien gestionó el encuentro con el ministro, señaló que “agradecemos esta importante reunión que nos ha permitido avanzar en temas concretos relacionados con las obras complementarias del estadio y también con iniciativas de mitigación que creemos son importantes para la comunidad de San Antonio”.

Una de las obras de mitigación sería la remodelación del gimnasio José Rojas Zamora, exMontemar, ubicado en Villa Italia. 🌟